
作成日：R6 年 9 月 18 日  

   令和 6年度 第 5回高松圏域自立支援協議会 運営会議議事録 

 

日付 令和 6年 9月 13日（金） 

時間 9：20－10：50 

開催会場 かがわ総合リハビリテーション福祉センター第一研修室 

参加機関等 
高松支援学校、高松市障がい福祉課、直島町住民福祉課、障害者生活支援

センターたかまつ、障害者就業・生活支援センターオリーブ、地域活動支援セ

ンタークリマ、かがわ総合リハビリテーションセンター成人支援施設、ヒトト

コ、障害者地域生活支援センターほっと、相談支援事業所ライブサポートセン

ター、地域生活支援センターこだま、一般社団法人ｇａｒｙｕ、自立ケアシステ

ム香川、一般社団法人ええる、高松市障がい者基幹相談支援センター中核

拠点 

欠）香川中部支援学校、高松市健康づくり推進課、三木町福祉介護課、相談

支援センターりゅううん、障害者生活支援センターあい                

※美馬市・つるぎ町自立支援協議会より１５名の視察あり。 

 

順不同  計 36名 

 

議題 1：障害者就業・生活支援センターオリーブより 

議事 
・センター長が 8月を持って退職、次回より後任センター長が参加される。 

 

議題 2：「2024 ジャパンパラ陸上競技大会」について 

議事 
・自立支援協議会としてワークショップを予定している。２８日はエコバック、

プラ板作り。２９日はハーバリウムボールペン、レジンブローチを実施する予

定。 

 

 

議題 3：各部会活動報告より 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事 

・就労支援部会 

7/30 に開催。事業所から事例紹介後に事例検討。「受給者証の申請」及び

「相談支援事業所との連携」にグループディスカッションを実施した。相談支

援専門員との連携について、事業所側の相談支援専門員に対する意見が出

た。 

次回は「引きこもりから就職」というテーマでグループディスカッションする予

定。9/20に県主催の就労選択支援の勉強会があると聞いている。 

・精神保健福祉部会 

医療と福祉との連携について病院に訪問して意見交換を実施した。3 つのテ

ーマから事前に選び、病院に訪問してグループワークを実施する予定。病院

からの申し込みはまだ無いが９月末締め切り。 

〇その他の委員会の進捗について 

 高齢者分野・・・高齢分野との合同研修実施に向けて 

 ピアサポーター・・・ピアサポーターが必要と感じている事項を検討していく 

 運営委員会・・・部会の運営、進捗管理 

・相談支援部会 

8/16 で実施。新規事業所開所に参加していただき開所の挨拶をした。「虐

待対応について」事例を持ち寄りグループワークを実施した。次回は9/12に

開催予定。エリアミーテイングで B型事業所との意見交換を実施した。 

・身体障害者支援部会 

日常生活用具についての課題をアンケートにて収集した。 

支援者向けにピアサポーター啓発について検討する。 

聴覚障害福祉センターと意見交換を実施し課題をいくつか感じた。 

・知的障害者支援部会 

9/18 当事者参加して頂き「権利条約の勉強会」を部会で実施する予定。

ZOOM で事前打ち合せを実施した。内容は当事者にも話をしてもらうよう

な仕組みにする。 

〈意見〉 

権利条約勉強会で出た意見についてどのように拡げていくか？ 

〈回答〉 

内容の発表については検討していない。現段階では当事者のニーズや課題

を拾い上げていく機会になればと考えている。 

・発達障害部会 

生活困窮の支援機関、自立相談支援センター、高校教育課にオブザーバー

として参加して頂き現状や課題を抽出した。次回はアフターケア事業「わっか

っか」に参加して頂く予定。 



基幹センター地域拠点の参加者がライブサポートセンターから支援センター

ほっとに変更となる。 

・こども部会 

児童発達支援、放課後等デイサービス事業所を対象に第１回の連絡会を開

催予定。 

・医療的ケア部会 

災害対策、コーディネーターの資格を持つ相談支援専門員のスキルアップを

テーマにしている。 

訪問看護師を対象に部会内で研修を実施した。 

・居宅サービス事業所部会 

訪問系のサービス事業所の課題について共有した。BCP について、報酬改

定について意見交換を実施した。移動支援サービスに関するアンケートにつ

いて回収状況及び結果の報告。希望者の一部しか利用できていない現状が

分かった。人材不足、要件が厳しい、報酬が少ない等の課題がある。 

・当事者団体家族会部会 

ジャパンパラ陸上の進捗報告。 

・B型事業所部会 

B型事業所が市内で 60事業所、A型事業所が市内で 21事業所開所して

いる。今年度、現場向け座談会を９月に開催予定。事前に参加したいテーマ

を事業所宛てにアンケートで希望を募った。 

10/2に事務局会を実施予定。１１月には事業所見学会を実施予定。 

・権利擁護部会 

圏域内で出た課題を抽出して研修に生かしていきたい。9/6 に研修を開催

し３０名の参加申し込みがあったが当日の参加者は２０名だった。欠席の連

絡がもらえなかった。市政出前講座＋グループワークの形式で実施した。１１

月に意思決定支援研修を実施予定。 

 

議題 4：その他について 

議事 
・現任研修インターバルについて 

高松圏域については１４名が無事に終了。 

・初任者研修インターバルについて 

今年度は２９名の希望者あり。 

・主任研について 

１１月に研修実施予定。圏域からは４名が参加する。 

・日中支援型 GH評価報告について 



9/12 にコンサフォスに訪問を実施。配置基準より多い配置状況。丁寧な支

援をされている印象を受けた。 

・要綱・会則 １１月全体会実施に向けてメールにて確認して頂く。 

・第２回 全体会について 

11/18（月）14：00～薬剤師会館 

各部会からの報告。案としてトピックを絞って発表する形はどうか？事前に

質問などを募る予定。 

・一般社団法人 garyuより防災の研修案内。 

 

 
 

次回 １１月８日（金）９：２０～１０：５０ かがわ総合リハビリテーションセンター研 

修室 

 


